

Gemeinde Gusborn

| Beschlussvorlage (öffentlich) (30/632/2014) | |
|---|---------------------------------|
| Datum: | Dannenberg (Elbe), 16.01.2014 |
| Sachbearbeitung: | Herr Rexin , FD Bau und Planung |

| Beratungsfolge | Termin | Behandlung | TOP |
|--------------------------|------------|--------------|-----|
| Rat der Gemeinde Gusborn | 23.01.2014 | Entscheidung | |

Besetzung des Ausschusses des Unterhaltungsverbandes Jeetzel-Seege

Beschlussvorschlag:

Für die Wahl des Ausschusses des Unterhaltungsverbandes Jeetzel-Seege werden grundsätzlich der Bürgermeister der Gemeinde Gusborn und ein weiteres Ratsmitglied vorgeschlagen.

Für die Ausschusswahl 2014 werden der Mitgliederversammlung des Unterhaltungsverbandes Jeetzel-Seege Bürgermeister Uwe Beckmann und Ratsherr Andreas Barge vorgeschlagen.

Sachverhalt:

Die Gemeinde Gusborn ist Mitglied im Unterhaltungsverband Jeetzel-Seege. Aufgabe des Unterhaltungsverbandes ist der Bau und die Unterhaltung der Gewässer II. Ordnung. Der Kreisverband der Wasser- und Bodenverbände (WABO) hat mitgeteilt, dass die Amtszeit der Ausschussmitglieder des Unterhaltungsverbandes am 31.12.2013 endet und am 31.01.2014 eine Mitgliederversammlung des Unterhaltungsverbandes zur Neuwahl des Ausschusses stattfindet. Organe des Verbandes sind der Vorstand (13 Mitglieder) und der Ausschuss (39 Mitglieder). Nach der Satzung des Verbandes müssen 50% der Ausschussmitglieder Land- oder Forstwirte sein. Die Gemeinde Gusborn hat nach der Satzung das Vorschlagsrecht für zwei Ausschussmitglieder. In der vergangenen Amtszeit waren Andreas Barge, Groß Gusborn und Gerhard Webs, Quickborn, Mitglied im Ausschuss.

Die Gemeinde Gusborn trägt die Kosten aller Grundstückeigentümer im Gemeindegebiet Gusborn. Der Beitrag betrug im letzten Jahr 50.298,52 € und bedeutet eine hohe Belastung für den Gemeindehaushalt. Aus diesem Grund hält Bürgermeister Beckmann es für geboten, dass der Gemeinderat im Ausschuss des Unterhaltungsverbandes vertreten ist und schlägt vor, grundsätzlich den Bürgermeister und ein weiteres Ratsmitglied zu benennen. Da Ratsherr Andreas Barge in der letzten Amtszeit Ausschussmitglied war, sollte er wieder vorgeschlagen werden.

Finanzielle Auswirkungen bei Beschlussfassung:

- keine

Anlagen:

- keine